



8月の園だより



暑中お見舞い申し上げます

今年はいつよりも早い梅雨明けとなり、朝早くから、セミ達の大合唱が聞こえてきます。その鳴き声に負けないくらい、子ども達は大はしゃぎでプール遊びや水遊びを楽しんでいたところに、新型コロナウイルスの感染拡大の波が再び押し寄せてきました。保護者の皆様には、家庭保育や休園措置などへのご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。まだまだ、油断できない状況ですので、感染対策を十分に行いながら、安全に保育が出来るよう努めて参ります。また、熱中症等にも気を付け、水分補給や休息をとりながら、元気に夏を過ごしていけたらと思います。ご家庭でも引き続き、健康観察の方をよろしくお願いたします。



◆8月の予定◆

11日(木) 山の日 休園
15日(月) お弁当の日
19日(金) 誕生会



※延期となっております「幼児組 夏まつり」の日程は、後日クラスボードにてお知らせいたします。

※幼児組食育活動「ピザをつくろう」につきましては、新型コロナウイルス感染拡大に伴い、中止とさせていただきます。

◆ お知らせ ◆

先月の園だよりでもお知らせいたしました、**8月15日(月)の給食・おやつはありません。**出席する場合は、お弁当とおやつを忘れずにご用意ください。なお、衛生面上、カットフルーツのご持参は、ご遠慮願います。詳しくは、園のしおりをご覧ください。

※乳児クラスの午前のおやつは、園で用意します。
※お弁当とおやつは別々の袋に入れてご用意ください。
※弁当袋などすべての持ち物にハッキリと記名をお願いします。

◆ 幼児組 保育参加について ◆

9月に予定しております幼児組の保育参加は、新型コロナウイルスの感染拡大状況をみながら、現在検討中です。決まりしだいお知らせいたします。

◆ 保健室からのお知らせ ◆

現在新型コロナウイルスに限らず、手足口病、ヘルパンギーナ、RSウイルス等、様々な感染症が同時多発しております。

発熱に限らず、発疹、咳等の症状が出ます。お子様及びご家族の健康観察に十分ご注意ください。



夏野菜の収穫



水遊び・フール遊び

冷たくて
気持ちがいいね!



みんなで掘ったジャガイモを入れて
美味しいカレーを作ろう!

